

No. 748

ウ 飼 い 始 ま る

—岐 阜—

70万

岐阜県長良川の鵜飼が5月11日オープン。

千年の昔から伝わる漁法を再現しての勇壮な妙技を披露。

ことしは北海道から冷凍たらをとりよせて、ウを特訓しただけにサカナをとる技量はぐんと上達、夏の涼味をさそう風物としてことしも人気をよぶことでしょう。

交 通 安 全 を 願 つ て

—東京・名古屋—

142万

春の交通安全運動が、5月11日から始まりました。この日、東京新宿区内の子供たちを集めてマネキン人形を歩行者に見立てた衝突実験が行なわれ、子供たちはそのすさまじきにびっくり。

恐ろしい事故をひとつでもなくそうと東京の守屋さんは、近所の子供たちに交通安全映画の巡回映写会を続けており、安全PRにつとめています。また、名古屋の半田さんは、漫画同盟所属の御主人と共に安全確保のための漫画や絵巻を描いて幼稚園に寄贈しました。

事故防止を訴える運動は民間でも幅広く行なわれています。

潜 水 艦 を さ が せ

—自衛艦展示訓練—

164万

5月12日、海上自衛隊は新鋭艦を動員し、伊豆大島沖の艦隊展示訓練を行ないました。対潜水艦作戦がその中心。艦橋には訓練とはおもぬ緊張がみなぎっていました。

ヘリコプター、飛行機、護衛艦、三者一体になっての攻撃訓練は大きな威力を見せました。

今週の焦点

浮 き 足 立 つ 參 議 院

225万

終盤を迎えた参議院は、選挙を前にこのところ議員の「蒸発」が続出、法案審議は進まず山積されております。

5月10日、佐藤総理は自民党緊急代議士会を開いて審議促進を呼びかけましたが、何をいわれようと選挙を目前にひかえた議員は国会どころの騒ぎではありません。

どこの委員会も定足数不足、だが流会にする訳には行かず、細々と審議が続けられています。